

Basse-Terre, le 13 avril 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

# Assises de la mobilité solidaire : un diagnostic territorial et des solutions

Le Préfet de Guadeloupe, Xavier Lefort, et le Président du Conseil départemental, Guy Losbar, ont le plaisir de vous convier aux **assises professionnelles de la mobilité solidaire, mardi 18 avril 2023, de 9 à 16 heures, au complexe WTC, à Jarry / Baie-Mahault.**

Ces assises seront un temps d'échanges et de réflexion entre tous les acteurs concernés par ce secteur. À cette occasion, les résultats du diagnostic territorial, la plateforme et des solutions de mobilité solidaire seront présentés, ainsi que l'appel à projets en vue de la mise œuvre de nouvelles réponses aux besoins exprimés par nos concitoyens.

Les travaux du diagnostic territorial ont été menés par l'association Solidarités SOS, retenue suite à l'appel à projets lancé dans le cadre de la Stratégie de prévention et de lutte contre la pauvreté, par l'État et le Département, afin de rechercher des solutions en réponse aux problèmes de mobilité rencontrés par les publics éloignés de l'emploi ou en situation de précarité.

À travers cette opération, il s'agit de lutter contre l'exclusion, mais surtout de favoriser le retour à l'emploi des personnes les plus fragiles, notamment des bénéficiaires du RSA.

La mobilité solidaire peut se traduire par : des services solidaires comme l'autopartage social, qui consiste à mettre à disposition de plusieurs conducteurs une voiture ou un véhicule utilitaire, des solutions matérielles en proposant, par exemple, de réparer son véhicule ou son vélo, ou encore des formations comme l'auto-école solidaire ou des actions de sensibilisation à la sécurité routière.

Afin de relayer cette information auprès du plus grand nombre, la présence de votre média est vivement sollicitée, mardi 18 avril 2023, à partir de 9 heures, au CWTC, à Jarry / Baie-Mahault.

---

**Contact presse Département :** Estelle VIRASSAMY - 0690 27 67 05.